

Exhibición Gimnasia rítmica



En la tarde de ayer, miércoles 23 de junio, las alumnas de la escuela de gimnasia rítmica deleitaron a los espectadores presentes en el pabellón polideportivo con numerosas habilidades, destrezas y piruetas aprendidas durante la temporada.

Todos los presentes pudieron disfrutar de coreografías acompañadas de música moderna y a través de movimientos creativos de gran belleza. Desde este Ayuntamiento queremos agradecer el trabajo de la monitora Sara Pino por el fomento de la gimnasia rítmica en nuestro municipio durante años, así como a todas las participaciones que durante este año tan peculiar han dedicado su tiempo y su esfuerzo en el aprendizaje de movimientos y destrezas en esta disciplina.